

POLSEK

Sinergitas TNI Polri di Sagaranten Laksanakan Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Oct 21, 2023 - 10:39



Sinergitas TNI Polri di Sagaranten Laksanakan Sambang Warganya

Sagaranten, 21 Oktober 2023 - Hari Sabtu lalu, Desa Datarnangka di bawah pengawasan Bhabinkamtibmas AIPDA Lukky Lukmanul Hakim menjadi saksi dari sinergi yang erat antara TNI (Tentara Nasional Indonesia) dan Polri (Kepolisian

Republik Indonesia) dalam sebuah kegiatan Door To Door System (DDS) atau yang dikenal dengan anjungsana.

Kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai ini berlangsung di Kp. Datarnangka, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Tampaknya, warga masyarakat sangat merespons positif kedatangan Bhabinkamtibmas, yang selama kegiatan DDS memberikan himbauan penting kepada mereka.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas AIPDA Lukky Lukmanul Hakim menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Salah satu aspek penting dari program tersebut adalah memberikan kesempatan kepada warga masyarakat untuk berbicara langsung dengan Bhabinkamtibmas dan "curhat." Ini adalah langkah inovatif yang memungkinkan warga untuk merasa lebih terlibat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Selama kunjungan door to door, Bhabinkamtibmas juga menghimbau warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka. Jika ada kendala atau informasi terkait dengan kamtibmas, warga diharapkan untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian melalui layanan WhatsApp di nomor 085798224200.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan pesan kepada para remaja, anak-anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, minum-minuman beralkohol, serta penggunaan knalpot bising yang mengganggu ketentraman lingkungan.

Selain itu, dalam upaya mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Datarnangka, masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mereka mengetahui kejadian atau informasi terkait hal tersebut.

Terakhir, warga juga diingatkan untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar, dan jangan membakar sampah sembarangan demi menjaga kelestarian lingkungan.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan sinergi yang kuat antara TNI dan Polri dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Datarnangka. Komitmen bersama untuk membangun komunitas yang aman dan harmonis terlihat dalam tindakan nyata ini.

Akbp Maruly Pardede Kapolres Sukabumi.